
Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “iniziative del Comune di Cuneo in relazione
all’accertamento dei fatti relativi a Villa Sarah’’

Il sottoscritto consigliere comunale Ugo Sturlese del Gruppo Consigliare, Cuneo per i Beni
Comuni.

premesso che
nel mese di Giugno gli sono pervenute (verosimilmente in quanto il sottoscritto è presidente del
Comitato “SALVIAMOVILLASAR4H’) immagini relative ad affreschi e decorazioni, che
dovrebbero essere presenti all’interno di Villa Sarah.

considerato che
già a suo tempo (il 28 Settembre 2016) l’Associazione “SALVIAMOVILLASARAH” aveva
denunciato anche al Sindaco di Cuneo Federico Borgna delle sospette “fumate” di polvere (o
calcinacci?) provenienti dall’interno dell’edificio. preoccupata che tali “fumate” derivassero da
interventi che potessero rimuovere o addirittura distruggere gli affreschi e le decorazioni (che
comunque si presentano, anche a detta di esperti interpellati in merito, di buona qualità e quindi di
interesse storico-artistico),

precisato che
il 13Giugno2017, ricevute le immagini riferentesi ad alcuni affreschi che dovrebbero essere stati
fotografati prima del Settembre 2016, il Presidente del Comitato ha provveduto a segnalare
ufficialmente al Nucleo Ambiente del Corpo della Polizia Municipale di Cuneo tutti gli estremi di
quanto a sua conoscenza e a consegnarne copia (vedi allegato).

sottolineato che
il sottoscritto. divenuto Consigliere Comunale (eletto nelFultima tornata di elezioni amministrative)
si ritiene ora anche “garante” dei Beni Comuni della collettività cittadina,

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere quali iniziative intendono assumere per appurare lo
stato dei fatti relativo all’eventuale intervento (che non risulterebbe autorizzato) della proprietà
sugli ambienti interni della Villa in oggetto.
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